
 
                                                                       

 

 

 

 

 

                         

 

 

 

 

 

                                           

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                            

国際ロータリー第 2750 地区ガバナー 

猿渡 昌盛 氏 

「ロータリー：変化をもたらす」 

本日の卓話 

[会長挨拶・村木会長] 「ロータリー：変化をもたらす」、「地区チ

ームはクラブの為に」の考えを受け、創立以来の精神である「誇り

高きクラブを目指して 1 に親睦、２に親睦」という伝統を引き継ぎ、

「皆で楽しもう、充実したクラブライフ」を実践しクラブ運営をすす

めていこうと思っています。 

[親睦委員会・木村委員長] 一年を通して炉辺会、グルメ会、

旅行会、夜間例会等を計画し親睦を図っていきたいと思っていま

す。宜しくお願いします。 

[会員増強委員会・上田委員長] 今年度は６７名の会員数を目

指します。また新入会員へのサポート体制を構築していきたいと

思っています。宜しくお願いします。 

[社会奉仕委員会・丸山委員長] 上越市柿崎地区の棚田保全

プロジェクトへの支援、みなと区民まつりへの協賛等をとおして社

会奉仕活動を実践していきます。 

[国際奉仕委員会・金澤委員長] カンボジア・アンコール地区

の小中学校の識字率向上プロジェクトを継続推進、姉妹クラブの

ホノルルロータリークラブとの親睦等をとおし国際奉仕活動を推進

していきます。 

[講評・森村ガバナー補佐様] 棚田保全プロジェクトの支援等、

長年にわたり継続的事業の運営をされているクラブということで感

銘を受けました。来週は猿渡昌盛地区ガバナーと一緒に参加さ

せていただきます。宜しくお願いします。 
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～前回の例会～ 

クラブ協議会 

「本年度活動方針と取組み状況」 

 （プロフィール） 

【生年月日】 

1953 年 4 月 23 日 

【学   歴】 

1977 年 3 月 國學院大學 卒業 

【職 歴 等】 

1986 年 4 月 太宰府天満宮権禰宜 

1988 年 4 月 大國魂神社権宮司就任 

1998 年 12 月 大國魂神社宮司就任 

【ロータリー歴】 

2004 年 4 月 東京武蔵府中 RC 入会 

2006～07 年 東京武蔵府中 RC 幹事 

2009～10 年 東京武蔵府中 RC 会長 

2014～15 年 多摩東グループ ガバナー補佐 

【受 賞 歴】 

2015 年 東京都知事表彰 

【その他役職】 

1995 年 府中市文化財審議会理事 

1995 年 府中市遺跡調査会理事 

1999 年 学校法人國學院大學協議員 

2007 年 神社本庁府中刑務所教誨師 

      ㈳法人茶道裏千家淡交会東京第八

南支部副支部長 

2011 年 多摩信用金庫理事 

 

メジャードナー 

ベネファクター 

ポール・ハリス・ソサエティ 

米山功労者マルチプル 

 

2017－18 年度 

国際ロータリー 
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○会長報告（村木会長） 

本日は森村ガバナー補佐、新家グループ幹事

をお迎えして高い出席率となりました。ありがとうご

ざいます。来週はガバナー公式訪問となります。

来週も宜しくお願いします。 

最近は北朝鮮の相変わらずのミサイルの発射、

ロンドンではテロがあったりと、世界情勢は色々厳

しい状況が続いているようです。先週、ロータリー

が終わったあと、メキシコシティ、ヒューストンに行

って来ました。メキシコシティは揺れた割には被害

が少なかったようで何よりでした。 

今日はクラブ協議会を行いますが協議会の最

後に森村ガバナー補佐から講評のご挨拶をいた

だきたいと思っております。宜しくお願いします。 
 

〇委員会報告 

 特になし 

 

〇幹事報告（高橋幹事） 

・本日は森村ガバナー補佐、新家グループ幹事様

をお迎えしてのクラブ協議会です。当日は例会場

が、21階の「ルミエール」となりますので、お間違え

なりませんよう宜しくお願いいたします。 

・当クラブで支援しております柿崎を食べる会より、

収穫を迎えたとの連絡がございましたので、皆様

のテーブルの上に置かせていただきました。 

 

次回 10 月 3 日（火）の卓話は、佐藤公博会員 

ご紹介の第一生命経済研究所 首席エコノミスト 

熊野英生 氏 です。 

演題は「景気実感に乏しい日本経済」です。 

次 回 例 会 の予 定  

ニコニコボックス 
● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● 

 

村木 茂  森村ガバナー補佐、新家グループ幹事、ご来訪あり 

がとうございます。クラブ協議会宜しくお願いします。

松井秀文 １２日のアフラックチャリティーコンサートには多くの方

に足を運んでいただき、有難うございました。マエス

トロのパフォーマンス、気になりませんでしたか？ 

河村守康 誕生日祝いをありがとうございました。 

坂本正彦 誕生日のお米ありがとうございました。おいしかった

です！！        

 

第 1503 回 例 会 報 告  

本 日 の歌  「鉄 道 唱 歌  ～東 海 道 編 ～ 32 番 」
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■ 9 月 19 日例会プログラム 
１.点鐘   
２.ロータリーソング「それでこそロータリー」 
 本日の歌「鉄道唱歌～東海道編～31 番」 
３.会長報告 
４.クラブ協議会 
５.点鐘  
■ 出席報告     

9 月 19 日の出席者 47 名  
ビジター 0 名  
出席率 73％ 
9 月 12 日の出席者 40 名  
メーキャップ 9 名 

     計 49 名 
会員数 67 名  出席対象者 64 名 

 修正出席率 77％ 
■ ビジター（敬称略） 

本日はお見えになりませんでした。 


